



Un centenar de pacientes se han beneficiado desde enero.

Cesfam implementa terapia para usuarios con vértigo y mareo

Más de un centenar de usuarios del Cesfam Dr. Víctor Manuel Fernández han recibido rehabilitación para el vértigo y mareo, esto mediante una innovadora terapia de maniobras de rehabilitación vestibular y reposición de partículas que realiza la tecnóloga médica Jacqueline Huenchunao. El procedimiento está destinado a pacientes adultos y adultos mayores.

Este servicio se desarrolla desde enero 2025, ya que la profesional a cargo cuenta con especialidad en otorrinolaringología. Huenchunao explicó que "la idea y el enfoque es ayudar a la rehabilitación en la salud auditiva, y también en el área del equilibrio, donde la gente tiene poca información o conciencia de lo importante que es. Y obviamente cuando las personas

sufren de vértigo".

Se trata de una sección de rehabilitación y educación en el área de la otorrinolaringología, y consta de tres prestaciones: maniobras de reposición de partículas, reanimación vestibular, y cuidado y uso de los audífonos. Los síntomas que se trabajan con esta terapia es todo lo referente al vértigo. "La sintomatología con la que cursan los pacientes es desequilibrio, inestabilidad al caminar, marcha hacia derecha o hacia izquierda, con náuseas, vómito, cefaleas. También presentan mareos al levantarse y girar la cabeza hacia ambos lados", contó la profesional. Además de las maniobras de reposición y la rehabilitación vestibular, la tecnóloga médica realiza educación en audífonos.